

*Ce qui me rend heureuse, c'est de continuer avec mon travail que j'ai effectué dans les béguinages de Mons en Baroeul, résidence les Bruyères, où j'ai de très bons souvenirs, une très bonne entente entre collègues, de gentils résidents, malheureusement tous décédés maintenant, il en reste 4 de mon temps. Je les revois de temps en temps, ça me fait plaisir. Mon mari et moi nous habitons une résidence foyer-logements de Mons en Baroeul, nous y sommes très bien, nous participons aux fêtes et aux jeux. Cela est encore un bon moment de notre vie, nous avons une vieillesse heureuse, car nous sommes à deux, grand cadeau de la vie, nous l'apprécions.*